

8・29怒りの集会・デモハ！

日刊 動労千葉

87.8.22

No. 2635

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二五三五六・(公衆)〇四七二(22)七一〇七

千葉転で当局が出向の調査を開始、「れを粉碎

すべての組合員のみなさん！

動労千葉は、「四・一」以降吹き荒れる強権的労務支配の最凶悪の攻撃としてある出向攻撃に対し、「ストも辞さず」闘う方針を決定し、スト権一〇〇%確立へ闘いぬいている。この不屈の闘いに応え動労千葉支援共闘会議は、八月二九日、千葉市中央公園において、「出向攻撃粉碎・動労千葉支援8・29総決起集会」を開催することを決定した。すべての組合員は、スト権を一〇〇%確立し、出向粉碎への怒りの集会と、千葉運行部への実力デモをたたきつけよう。全力で結集しよう！

出向攻撃がいよいよ本格化

「四・一」までに動労千葉や国労を解体一掃しようとして大失敗した日帝・中曾根、当局・住田、革マル松崎は、この大破綻の危機に焦り、取り戻しのための新たな首切り！強制出向攻撃を加え、二万人からの国鉄労働者を職場から放逐しようと躍気になつていて。

千葉においても、北海道からの広域募集中者一一四人を契機として強制出向攻撃がいよいよ本格化しようとしている。

ついに出向攻撃が始まる

—千葉運転区—

現に、千葉運転区においては、当局が動労千葉や鉄産労の組合員に対して「出向の命令が出たらどうする」と、陰にかくれてこつそり聞き回るといふことがおこつていて。

この攻撃に対し、わが動労千葉組合員は「今までいい、出向には行かない」とキッパリと出向を拒否し、当局の悪らつな攻撃をはね返している。

営業においても、運転主任を中心に出

向への肩たたきが始まることなど、強制出向攻撃が具体的に身の回りで動き出していくのである。

千葉運行部を

怒りの渦で包囲せよ

すでに動労千葉は、第十七回臨時委員会の「ストも辞さず」の方針をもとに、八月五日には青年部が津田沼において実力の集会・デモを貫徹し、さらに現在、スト権投票を闘いぬき、当局に大ダメージを与えている。

われわれは、さらに当局を追いつめるものとして、動労千葉支援共闘会議が呼びかける「出向攻撃粉碎・動労千葉支援8・29総決起集会」へ参加を決定した。二波のストライキと七波の順法闘争を闘いぬいたわれわれが、今再び国鉄労働者の怒りの最先頭で闘いぬくため、「8・29」へ全力で結集し、集会・デモで千葉市内を席巻し、千葉運行部を怒りの渦で包囲してやろうではないか。

八月二九日十八時、千葉市中央公園へ結集せよ！

出向攻撃粉碎 8・29 総決起集会

主催 動労千葉支援共闘会議

会場 千葉市中央公園（千葉駅、徒歩五分）

*集会後、千葉運

